



ニュース

2025年

6

月号

発行日： 2025年 6月 1日
 発行者： カトリック横須賀三笠教会
 T E L : 046-823-0042
 F A X : 046-823-1031
[e-mail:mikasa-church@aqua.ocn.ne.jp](mailto:mikasa-church@aqua.ocn.ne.jp)

ごミサはお祝い

みかさきょうかいしゅにんしさい まりの ではくと
 三笠教会主任司祭 マリノ・デハクト

わたし いわ とき まわ ひとたち
 私たちはお祝いする時、周りの人達を
 まね かぞく ともだち いっしょ
 招きたいでしょう。家族、友達など一緒に
 よろこ にんげん あ まえ おも
 喜ぶことが人間には当たり前だと思います。
 ひとり いわ
 一人でも祝えますが、やはりさびしいです
 みな かんが たんじょうび
 ね。皆さん考えてみてください。誕生日の
 ときひとり ぱーていー かんが
 時一人でパーティーをするのは考えられな
 けっこんしき とき さんかしゃ
 いでしょう。あるいは結婚式の時、参加者が
 だれ
 誰もいなければちょっとさびしいですね。
 きほんてき いわ ひとひと つど
 基本的に、お祝いがあれば、人々の集いが
 みな とも たの の
 あります。そして皆で共に食べたり飲んだり
 はな あ よろこ みさ
 話し合いしたりして喜んでいます。ミサはそ
 ういうものではないでしょうか。
 むかし しさい ひとり みさ ささ
 昔、司祭が一人でミサを捧げるのは
 どうぜん にほん しんじや
 当然だったそうです。日本で、信者がそんな
 おお ひとり みさ ささ
 に多くないので一人でミサを捧げている
 しさい わたし しゅうどうかい
 司祭がいるはずです。私たちの修道会で
 じぶん ふく さんいん とき
 は自分を含めて三人しかいなかつた時があ

わたし しんがっこ い
 りました。また私は神学校に行つたり
 と しゅうどういん ふたり
 泊まつたりしていたので、修道院で二人し
 とき めずら
 かいない時も珍しくありませんでした。たぶ
 せんばい しんぶさま ときどきひとり みさ ささ
 ん先輩の神父様は時々一人でミサを捧げて
 おも ことし せいいたい
 いたと思います。今年6月23日、聖体の
 さいじつ いわ せいたい い みさ
 祭日を祝います。聖体と言えば、それはミサ
 いみ みさ なか
 という意味もあります。なぜならミサの中
 せいれい ぱん しゅ きりすと
 で、聖靈によってパンとぶどう酒がキリスト
 からだ おんち なな ひせき
 の体と御血になりますから。七つの秘跡で
 せいいたい ちょうどん い ひせき
 聖体は頂点だと言われています。この秘跡
 わたし きりすと いっち
 によって私たちがキリストと一致するからで
 いえ すさま い わたし
 す。イエス様がはっきり言いました。「私の
 にく た わたし ち の もの わたし
 肉を食べ、私の血を飲む者は、いつも私
 うち わたし ひと うち
 の内におり、私もまたいつもその人の内に
 すば きせき まいにち
 いる。」と。こんな素晴らしい奇跡が毎日
 おこな かみさま やさ
 行われていることで神様の優しさが

伝わります。そして秘跡によっていただく
恵みは司式者のみならず神様の恵みです。
ミサはそういうものです。
皆さんミサに与かる時、司祭を選ばない
でくださいね。日本では、司祭は少ないし
ミサも一回か二回かしかないので、できない
かもしれませんがフィリピンの場合はよくあ
ります。司祭がお祖父さんだと分かっている
と多くの人はその神父様の時間を避けよう
とします。逆に神父様が二十代、三十代
だったら皆元気でミサに参加します。理由
は、神父様が若くてかっこいいですから。で

もやはりこんな考え方間違っていると
思います。ミサに与かる時一番大事なのは
心の準備です。自分が聖体をふさわしくも
うためにそれは必要だと思います。もし
自分がふさわしくないと思っていれば、
許しの秘跡を自由に受けられるから心配し
なくてもいいでしょう。最初に言ったとおり、
ミサはお祝いなので食べずに飲まずに家へ
帰ることはちょっと残念なことではないでし
ょうか。私たちはミサのよる恵みを大切す
ることが出来、信仰の恵みをまだもらってい
ない人たちのためにも祈りましょう。

5月教會委員会報告

I 典礼歴と行事・活動

※月曜日、木曜日、第1と第3の火曜日は、8時から朝のミサがあります。

6月 1日(日)主の昇天(復活節第7主日)
教會委員会、典礼部会
4日(水)ミサ9:15
6日(金)ミサ9:15
8日(日)聖靈降臨の主日
11日(水)ミサ9:15
13日(金)ミサ9:15
15日(日)三位一体の主日(年間第11主日)

きょうかいがっこう まる こふくいんしょ
教会学校、マルコ福音書をよむ
みさ
18日(水)ミサ9:15
みさ
20日(金)ミサ9:15
きりすと せいたい ねんかんだい しゅじつ
22日(日)キリストの聖体(年間第12主日)
えいごみさ
14:00英語ミサ
ねんかんだい しゅじつ しゅうかいさいぎ
29日(日)年間第13主日 ※集会祭儀

ねんかんだい しゅじつ やまうちけんじ しんぶ せいぱうろかい
7月 6日(日)年間第14主日 山内堅治 神父(聖パウロ会)
きょうかいいいんかい てんれいぶかい
教会委員会、典礼部会
ねんかんだい しゅじつ おおみずけいいち しんぶ こんべんつあるせいふらんしすこ
13日(日)年間第15主日 大水恵一 神父(コンベンツアル聖フランシスコ
しゅうどうかい
修道会)
ねんかんだい しゅじつ まきやまよしひこ しんぶ よこはまきようく
20日(日)年間第16主日 牧山善彦 神父(横浜教区)
きょうかいがっこう まる こふくいんしょ
教会学校、マルコ福音書をよむ
ねんかんだい しゅじつ
27日(日)年間第17主日
えいごみさ
14:00英語ミサ

II 報告・検討事項

- みさ けんしんしき
- ミサと堅信式について
 - 英語による共同祈願を行い、英語による福音朗誦は行わない。
 - 英語ミサは、6月第4週から、14:00とする。
 - 堅信式に司教様をお呼びする。可能であるなら3年に1度程度。

- せいどう かいほうじかん
- ご聖堂の開放時間
 - 5月18日以降から 7:00～21:00 とする。
 - ※ただし、ご聖堂前に開放時間を掲示してからのこととする。

まりのしんぶさまふざい きかん
3. マリノ神父様不在の期間

きかん ふいりびん きこく
6月23日(月)～7月25日(金)の期間は、フィリピンに帰国。

ふくいんせんきょう
4. 福音宣教

で きょうかい しみん あゆ きょうかい かとりっくきょうかいそしき
「出かける教会・市民とともに歩む教会」にするため、カトリック教会組織につながる
ぐるー ー ぶ みかさきょうかいない ほっそく めいいじょう さんかくかのう
グループを三笠教会内に発足させたい。3名以上いれば参画可能。

ピース かい よこすかみかさ かしょう
(ア)「ピース9の会・横須賀三笠」(仮称)

けんぽう じょう せかい たから ぴーす かい にほんかとりっくかいがんない だいひょう まつうらごろう
憲法9条を世界の宝に・ピース9の会(日本カトリック会館内 代表 松浦悟郎)
しぶ

の支部となる。

らうだーと まな かい よこすかみかさ かしょう
(イ)「ラウダート・シを学ぶ会・横須賀三笠」(仮称)

かとりっくせいぎ へいわきょうざかい らうだーと し ですく じょうほうしえん え
カトリック正義と平和協議会、「ラウダート・シ」デスクの情報支援を得ることが
できる。

ふっかつさい はまさきしん ぶさま そうべつ さい
復活祭と浜崎神父様の送別に際して

きょうかいいいんちょう なかやま かつみ
教 会 委 員 長 中山 勝 己

しゅ ふっかつ
主のご復活おめでとうございます。主
いえす きりすと ごふっかつ きねん みさ
イエス・キリストの御復活を記念するミサを
みかさきょうかい ささ
三笠教 会にてお捧げすることができました
ちちみたま ゆいいつ かみさま わたし
ことを父御靈の唯一の神様、私たちの
しゅごせいじん せいぼ ま りあさま こころ
守護聖人であられる聖母マリア様に、心よ
かんしゃもう あ しゅ ふっかつ
り感謝申し上げます。また、主のご復活を
いわ ちゅうしょくかい おお かたがた さんか
祝う昼 食 会に多くの方々にご参加いただ
まこと ありがと ちゅうしょく
き、誠に有難うございました。この昼 食
しゅ ふっかつ いわ ねんかん
は、主のご復活を祝うこと、7年間にわ
わたし みかさきょうかい しゅ
たり私たちの三笠教 会において主に
つか はまさきしん ぶさま そうべつ
お仕えになられた浜崎神父様との送別を
お ふた いみ
惜しむことの二つの意味をもっておりまし
はまさきしん ぶさま せかい なか
た。浜崎神父様は、世界の中でもまれな
とくしゅ かんきょうか げんしりょく ぐんじ かりよくはつでん
特殊な環境下(原子力、軍事、火力発電によ
かんきょうは かいとう よこすか ち しゃかいてき
る環境破壊等)にある横須賀の地で社会的
かだい と く きょうかい ちいき
な課題にも取り組み、教会のみならず地域
かたがた とも あゆ にほん
の方々と共に歩んできました。また、日本の
ほうせいど せいじ ふとう さべつ
法制度や政治のゆがみにより不当に差別さ
かたがた はんせん びょう かんじや がいこくせき
れてきた方々(ハンセン病の患者、外国籍
かたがた ろじょうせいかつしゃ かたがた せいかつ ほ ご
の方々、路上生活者の方々、生活保護を
じゅきゅう かたがた とも あゆ
受給されている方々など)と共に歩み、
しゃかい ふくいんか しゃかいせいぎ じつげん みかさ
社会の福音化(社会正義の実現)に三笠
きょうかい ちやくにん まえ なが
教 会にご 着 任される前から長く

と く
取り組んでこられました。そして、ご自身のこ
けいけん もと せっこう いべんと
れまでの経験に基づき説教やイベントを
つう しゃかい ふくいんか なに ちいきしゃかい
通じて、社会の福音化とは何か、地域社会
なか ちいきしゃかい とも あゆ きょうか
の中にあって地域社会と共に歩む教 会と
しめ しどう
はどうあるべきかをお示しくださりご指導さ
り ちいきしゃかい
れてこられました。これらのことは地域社会
なか きょうかい そんぞくい ぎ ひとつ
の中にある教 会の存続意義の一つとして
ひじょう じゅうよう おも はまさきしん ぶ
非常に重要なことと思われます。浜崎神父
さま わたし きょうかい かだい
様は、私たちの教 会がそのような課題に
せっこうくてき と く あた くだ
積極的に取り組むきっかけを与えて下さ
にんたい しどう
り、忍耐をもってご指導してくださいまし
はまさきしん ぶさま ざいにんちゅう はじ
た。浜崎神父様のご在任中に始まった
しゃかい ふくいんか せっこうくてき と く かみ
社会の福音化に積極的に取り組み、神の
くに じつげん うんどう ひ つ
国を実現するための運動を引き継ぎ、
よこすか ち ふくいんか ちいき かたがた
横須賀の地の福音化に地域の方々と
せっこうくてき と く せつ
積極的に取り組んでまいりたいと切に
ねが
願っております。
さまざま あたら けいけん
様々な新しいことを経験させてくだ
はまさきしん ぶさま われ しゅごせいじん
さった浜崎神父様に、我らの守護聖人であ
せいぼ ま りあさま かご いの どうじ
られる聖母マリア様のご加護を祈ると同時
はまさきしん ぶさま こころ かんしゃ
に、浜崎神父様に心より感謝を
もう あ
申し上げます。



ふっかつ いわ
ご復活お祝い

はまさきしんぶさまそうべつぱーていー
&浜崎神父様送別パーティー



福音宣教部会からのお知らせ

よこすか まち さんか
..... 横須賀の街に参加しよう！

いま進行中のこと、参加してみたこと、みんなで考えていることを紹介したいと
おも
思います。

「出かける教会」どうしたらなれるの？

「出かける教会」「市民とともに歩む教会」にどうしたらなれるのかはずっと懸案でした。
「生きてるだけでやっとなのにそんなことできっこない」というのがみんなの意見でした。でも、できない、できないと言っていても始まらないので、小さくてもいいから教会の中に
グループを作るのがいちばんいいんじゃないのかということになりました。
教会の全国組織として「憲法9条を世界の宝に・ピース9の会」(日本カトリック会館内
代表 松浦悟郎)があり、カトリック正義と平和協議会に「『ラウダート・シ』デスク」があつて、
3人いれば支部が作れて、情報支援を得られるということだから、「ピース9の会、横須賀
三笠」「ラウダート・シを学ぶ会、横須賀三笠」いったグループを作ろうということになりました。

どうなることかわたしたちにもわかりませんが、ともかく「出かける教会」になるための
スタートを切ってみたいと思っています。

アンケート「横須賀はあなたにとってどんな街ですか？」の分析と活用

1月末に信者アンケートをいただき65人の有効回答をいただきました。ご協力ありがとうございました。
ございました。なお、フィリピン・コミュニティのみなさんも英語ミサ出席者を対象に英語の
アンケートを実施していただきました。
とりあえずの回答の概要は「4月号・みかさニュース」で報告したとおりですが、アンケート
実施チームでは、今後、自由記載欄の分析を含めた、内容の分析、結果の活用、報告書の
作成を計画しています。

こんかい じゅうきさいらん きじゅつ ぜんぶか だ ちーむ けんとう
今回、「自由記載欄」のすべての記述を全部書き出してみて、チームで検討しましたが、わた
いま き かんが かた じじつ みかさきょうかい
したちが今まであまり気づかなかつた考え方や事実もわかり、「三笠教会にはこんなことを
ひと おも

している人もいるんだ」という思いがしました。

ぶんせき けっか こんご みかさきょうかい けいかく とい ていあん かんが
分析の結果は今後の三笠教会の計画にも取り入れていただくように提案したいと考えて
しんじやあんけーと じようほう きちょう けっか かつよう がいよう こんご
います。また、このような「信者アンケート」の情報は貴重なので、結果・活用の概要は今後
にゅーす おしらせ どうじ ぜんたい ほうこくしょ たと だい ちく
の「みさかニュース」でお知らせすると同時に全体を「報告書」にまとめて、例えば第4地区の
あつ でんたつ けいかく
集まりにも伝達していけたらと計画しています。

「2025ピース・フェスティバル」の準備が始まりました

ねん ぴーす ふえすていばる じゅんび はじ
2025年のピース・フェスティバルの準備が始まりました。「2025ピース・フェスティバル
じっこいいいんかい い めいしよう
実行委員会」と言う名称です。

じ みかさこうえん かいさい ほうこう ことし みかさこうえん
10月19日(日)10時から三笠公園で開催という方向がきました。今年は三笠公園の
こうじ おこ ふかくていようそ げんじてん みかさこうえん かいさい ほうこう
工事が行われるので、不確定要素はありますが、現時点では三笠公園で開催する方向で
すす

進んでいます。

さくねん ふいりびん こみゅにてい みな ふいりびんりょうり つく にほんじん
昨年はフィリピン・コミュニティの皆さんにフィリピン料理を作っていただき、日本人
ぐるーぶ みかさこうえん はんぱい きょうりょく たいへん じゅんびかい みかさ
グループが三笠公園で販売するという協力で大変うまくいきました。準備会でも「三笠
きょうかい しょくじけい ていきょう よ ひょうか
教会などの食事系の提供は良かった」と評価されました。

しゅうえききん ねん がつ にち ふいりびん びこーるしゅう はっせい たいふう
また、収益金を2024年10月22日にフィリピンのビコール州で発生した台風
くりすていーん ひがいしや しえん きふ じゅんびかい ほうこく
クリスティーンの被害者を支援するために寄付したと準備会で報告したところ、これも
びーす ふえていばる しゅし そ しゅうえき かつよう よ ほ
「ピース・フェスティバルの趣旨に沿った収益の活用で良い」とお褒めのことばをいただきまし
た。

ぴーす ふえすていばる さんか みかさこうえん きょうかい みせ ひら ほんとう たいへん
ピース・フェスティバルに参加して三笠公園で教会のお店を開くことは本当に大変なこと
ふいりびんりょうり い よろこ
だとよくわかりました。でも、フィリピン料理をみんなが「おいしい！」と言って喜んでいた
しゅうえききん ゆうえき かつよう ことし ふいりびん こみゅにてい
だけ、収益金も有益な活用ができるのはよいことなので、今年もフィリピン・コミュニティの
へいわ まつ さんか おも きょうりょく ねが
みなさんと平和のお祭りに参加したいと思ひます。みなさんのご協力をよろしくお願ひいた
します。

ふろれすでまよさんか
「フロレス・デ・マヨ」に参加して

ふろれすでまよすべいんご がつはな いみ はなばな まりあさま かざ
「フロレス・デ・マヨ」スペイン語で「5月の花」という意味そのままに、花々でマリア様を飾り
ぱれーど ふいりびん おこな まつ みかさきょうかい ふろれすで

パレードするフィリピンで行われるお祭りです。三笠教会でも5月25日(日)フロレス・デ・

まよ ふいりびん こみゅにてい ひと かいさい さんか

マヨをフィリピン・コミュニティの人たちが開催し、わたしも参加しました。

ふいりびん からふる でんとういしよう み はなばな かざ
みなさんフィリピンのカラフルな伝統衣裳を身につけて、たくさんの 花々で飾られた
まりあさま だし おはな あーち こ ちゅうしん も ぱれーど あと

マリア様の山車やお花のアーチをお子さんを中心にして持ってパレードしました。その後、

みさ さいご まりあさま せいか ひとり ささ まりあさま たた

ミサの最後にマリア様に生花を一人ずつ捧げ、マリア様を讃えました。

みさご ちゃ こども たの げーむ おこな はな あつとほーむ すてき
ミサ後はお茶や、子供が楽しめるゲームなどを行い、華やかなかにもアットホームな素敵な
まつ ごがつ せいぼまりあ つき にほん ひと ふいりびん でんとうてき まつ たいかん

お祭りでした。五月は聖母マリアの月なので、日本人もフィリピンの伝統的なお祭りを体感

いつしょ まりあさま いわ よ おも

して、一緒にマリア様をお祝いするのも良いかなと思いました。

よ いちにち

とても良い一日でした。

こんご こうえんかい いべんと すけじゅーる
今後の講演会・イベントのスケジュール

こんご こうえんかい いべんと けいかく つぎ おお さんか ま
今後の講演会・イベントの計画は次のようになっています。多くのかたのご参加をお待ちし
ます。

(7月)

よこすか まち れきし ぐんてんほう きゅうぐんこう してんかんほう
横須賀の街の歴史と軍転法(旧軍港市転換法)

ぐんてんほうしこう しゅうねん む きかく み
…… 軍転法施行75周年に向けた企画から見えてきたもの ……

7月12日(土)13:00~15:30

ぐんてんほうけんきゅうかい
軍転法研究会のみなさん

(8月)

せんせいこうげき まち よこすか ひせん かんが
先制攻撃の街、横須賀で非戦を考える

8月9日(土)

もといすらえるへいし だにー ねふせたい
元イスラエル兵士 ダニー・ネフセタイさん

さんどよしえ
(三戸良枝)

だいよん ち く いちりゅうかいいいんかい ぎ じろく
第四地区一粒会委員会 議事録

にちじ

日時:2025年5月17日(土) 13:30~14:15

ぎ だい
議 題

ほんぶいいんかいほうこく まつおか

1, 4月12日(土)本部委員会報告(松岡)

うめむらしきょうさま ほうこく ぶりんと

・梅村司教様の報告(プリントより)

よこはまきょうく しょうめい めぐ おも
横浜教区は召命については恵まれていると思う。

ことし てつがくか めい いま はじ こと
ただ今年は哲学科が0名。これは今まで初めての事。

よこはまきょうく しんがっこうそうせい めい めい
横浜教区は神学校総勢16名のうち7名。

ことし にんさいじょかい

今年3人司祭叙階。

にんにゅうがく めい にほんごけんしゅう

4人入学(うち3名は日本語研修もかねて)

がつ しさいじょかい び わしんぶさま ゆきのした ゆい がはまきょうかいじょにんさい ふにん

・3月に司祭叙階された枇杷神父様は雪ノ下、由比ガ浜教会助任司祭として赴任。

しようめい みさ こうわ しようめい いの みさ

2, 「召命のミサと講話」または「召命の祈りとミサ」について

みかさきょうかい たんとう

・今年は三笠教会が担当。

なに き まえ いいん かた そうだん

・まだ何も決まっていないので、前の委員の方に相談する。

にっていとう き しだいかくしょうきょうく れんらく

・日程等決まり次第各小教区に連絡する。

ほか きょうかい い ひと いちりゅうかいしゅさい もよお
・他の教会に行ってみたい人がいるかもしれないで、一粒会主催でこういった催し
かくきょうかい しんと
があることを各教会で信徒にPRする。

だい かいいちりゅうかいたいかい

3, 第57回一粒会大会について

てーま わたし かみ たみ いえす

テーマ:「私たちは神の民、イエスさまについていこう」

にちじ しゅく

日時:2025年10月13日(月・祝) 10:00~14:30

うけつけ はこねとざんてつどう はこねゆもとえき こんざつ かいひ

(9:00~受付。箱根登山鉄道「箱根湯本駅」の混雑を回避するため)

ばしょ かんれいしらゆりがくえん たいいくかん

場所:函嶺白百合学園(体育館)

こども ぱろぐらむ おお こどもたち さんか

子供プログラムがあるので、多くの子供達に参加してもらいたい。

べんとうじさん

お弁当持参。

にんずう にん こ ばあい せいげん

人数は800人を超える場合は制限するかもしれない。

ちか ぼすたー あんない とど さんかぼしゅう と さんかもう こ ねが
近いうちにポスターと案内が届くので、参加募集、取りまとめ、参加申し込みをお願いします。

こんかい はいしん こんかいはいしん
今回YouTube配信はあるのか？→今回配信はなし。
だい かいいいちりゅうかいたいかい だいに ち くたんとう うかいしんぶさま ちゅうしん はな あ
・第58回一粒会大会について…第二地区担当。鵜飼神父様を中心話し合ってい
ばしょ つづききょうかい にってい がつ がつ つづききょうかい ば ざ ー
る。場所は都筑教会。日程は11月になるかもしれない。(10月に都筑教会でバザー
おこな
が行われるため)

4, 各小教区より

かくしょくきょう く
ゆいがはま けんきんがく へ けんとうちゅう
由比ガ浜…献金額が減ってきてるので、どうするか。検討中。
ゆきのした とく

雪ノ下…特になし。

かなざわ び わこうへいじよさい しさいじよかいしき さんか
金沢…枇杷見平助祭の司祭叙階式に参加した。

いちりゅうかいたいかい とき はこね とま ようぼう しゅくはくだい たか
一粒会大会の時、箱根に泊りたいという要望があったが、宿泊代が高すぎる。
とく ごうら

(特に強羅)

こんかいつ あー く かくじ おこな おも
今回ツアーは組まなくて、各自で行つてもらおうと思っている。
いま つあー せつてい かるいざわ とき つあー く

今までではツアーを設定したことがあるのか？→軽井沢の時はツアーを組んだ。

おおつ いわましんぶさま つき かいえいごみさ ふだん みさ せつきょう にほんご
大津…岩間神父様になってから、月1回英語ミサがあり、普段のミサのお説教も日本語
えいごりょうほう がいこく かた さんか おお

と英語両方することがある。そのためか外国の方の参加が多くなってきた。

ようじせんれい くみ

幼児洗礼も3組あった。

いちりゅうかいかいひ いじひぶくろ いちりゅうかい ふうとう かいひ あつ
一粒会会費が維持費袋からなくなり、一粒会の封筒で会費を集めること

になった。

みかさ だいいちにちようび きようどうきがん さいご しょうめい いの
三笠…第一日曜日に共同祈願の最後に召命のお祈りをしている。

ずし まいつきだい みさ とき いちりゅうかいかいいん いの
逗子…毎月第1のミサの時に一粒会会員のお祈りをしている。

きようかいほう しおじ かくぶかい しょうかい いちりゅうかい かつどう の
教會報「潮路」の各部会の紹介に一粒会の活動を載せた。

しんがくせい ずん みづかみしんぶさま ちゅうしん ばす ちやーたー
神学生のズンさんがいたので、水上神父様が中心になってバスをチャーター
さびえるさい さんか

してサビエル祭に参加した。

ずん こうりゅう でき ざんねん ちようきやすみ
ズンさんともっと交流したかったが、あまり出来なかつたのが残念。長期休み
とき ずしきょうかい かえ く こんど こうりゅう
の時は逗子教会に帰つて来るそなので、今度こそ交流をはかりたい。

みうらかいがん み さ けんきん はこ はい えん えん いちりゅうかい まわ えん
三浦海岸…ミサ献金の箱に入っている1円、5円は一粒会に回しているが、1円、
えん いちりゅうかい けんきん はこ べつ つく
5円だけなので、一粒会献金の箱を別に作った。
だい にちようび きょうどうきがん さいご いちりゅうかいかいいん いの
第1日曜日、共同祈願の最後に一粒会会員のお祈りをしている。
いちりゅうかいかいいんかい あと きょうかいだよ しんがくせい どうこう けんきん ねが
一粒会委員会の後「教会便り」に神学生の動向、献金のお願いを
の
載せている。

5. その他

えんだまけんきん こどもたち すぐ こづか けんきん いみ
1円玉献金について、子供達の少ないお小遣いから献金をする意味をしっかりと
おし えん あま かね い かね
教えないといけないのではないか、また「1円」というと、余ったお金、要らないお金を
けんきん いんしょう う めいしょう か よ いけん で
献金するという印象を受けるので、名称を変えたほうが良い、という意見が出た。
いちえんだまけんきん けいい でき こどもたち すぐ こづか
そもそも一円玉献金はどういう経緯で出来たものか? →子供達に少ないお小遣い
きょうかい い けんきん いしきづ はじ
からでも教会に行ったら献金するという意識付けのために始めたのではないか?(も
しんがくせい こと おとな み さ けんきん
ちろん神学生のためという事もおしえて)。それにより大人になってからもミサ献金、
いじひのうにゅう かんが かんが はじ
維持費納入をしなければならないと考えるようになるのではという考え方から始まった
おも
のではないかと思われる。

いちえんだまけんきん いちりゅうかい
一円玉献金は一粒会がしているというわけではない。
ずしきょうかい べつ ところ いちえんだまけんきん あつ かね しさい ふく てんれい つか
逗子教会は別の所が一円玉献金を集めている、そのお金で司祭の服や典礼で使う
ものなど こうにゅう かんが かんが はじ
物等を購入している。

やすひさしんぶさま
保久神父様より

いちりゅうかいかい けんきんがく さ ひよう あ しんがくせい にんずう
一粒会献金額は下がってきているが、費用は上がっている。神学生の人数が
か にゅうがくきん ひつよう ぶんたんきん ふ いちりゅうかいかいひ はら でんしけいけい
増えれば入学金も必要だし、分担金も増える。一粒会会費を払うのに電子系決済
かんが
も考えている。

じかいちくいいんかい
次回地区委員会

11月15日(土)13:30~ 逗子教会

